

4D Je ne sais plus.

J'écris maint' nant des mots d'amour, auxquels je ne comprends plus rien.  
Je vis maint' nant dans le bruit sourd, des cœurs qui ne ressentent' plus rien.  
J'écris maint' nant n'importe quoi, et ce papier que je noircis,  
N'a d'importance pour toi et moi, que le délire d'une nuit,  
Qu'on a jamais connu.  
Je ne sais plus.  
Je ne sais plus.

J'aurai donné pour toi,  
Tous les disques d'amour sur lesquels j'ai dansé,  
Sur lesquels j'ai aimé.  
J'aurai donné pour toi,  
Tous mes jouets d'antan, ceux quand j'étais enfant,  
Et pour qui j'ai pleuré.  
J'aurai donné pour toi,  
Les jamais, les toujours, sur lesquels j'ai rêvé,  
Quand j' me croyais aimé.  
J'aurai donné pour toi,  
Les plaisirs de l'amant, l'amour adolescent,  
Celui qui fait chanter.

Je chante maintenant sans bruit, des sons que je n'entends même' plus.  
Ma chanson dit que t'es partie, et que mon cœur n'existe plus.  
J'écris maint' nant n'importe quoi, et ce papier que je noircis,  
N'a d'importance pour toi et moi, que le délire d'une nuit,  
Qu'on n'a jamais connu.  
Je ne sais plus.  
Je ne sais plus.

J'aurai donné pour toi,  
Tous les disques d'amour sur lesquels j'ai dansé,  
Sur lesquels j'ai aimé.  
J'aurai donné pour toi,  
Tous mes jouets d'antan, ceux quand j'étais enfant,  
Et pour qui j'ai pleuré.  
J'aurai donné pour toi,  
Les jamais les toujours, sur lesquels j'ai rêvé,  
Quand j' me croyais aimé.  
J'aurai donné pour toi,  
Les plaisirs de l'amant, l'amour adolescent,  
Celui qui fait chanter.

C . ISOLA  
claude.isola@sfr.fr